



Chip Somodevilla / Staff via Getty Images, Julia Goddard/la trompeta

Más caminos conducen a Obama

- Richard Palmer
- [1/8/2025](#)

En 1992, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribió que una potencia emergente pronto “¡gobernaría a los islamistas radicales! Hoy Irán es un líder natural para muchos de ellos. Irán también tiene el objetivo de liderar este grupo”.

En ese entonces, el presidente iraquí Saddam Hussein era la principal amenaza del Oriente Medio. Sin embargo, esta audaz profecía se ha cumplido claramente.

Más caminos conducen a Obama: las pruebas que vinculan a los servicios de inteligencia de Barack Obama con la creación de la narrativa de la colusión Trump-Rusia quedaron expuestas ayer al desclasificarse un anexo del informe 2023 del abogado especial John Durham. Demuestra que, en todo caso, Obama y su equipo estuvieron aún más implicados en el engaño de lo que se había revelado anteriormente.

Rusia parece haber jaqueado los correos electrónicos de la Open Society Foundation (el grupo de George Soros). Una fuente, presumiblemente dentro de la inteligencia rusa, luego pasó parte de esto al FBI.

Los correos electrónicos, si son auténticos, muestran que la colusión entre la campaña de Clinton y el FBI de Obama se inició a raíz de una investigación del FBI sobre acusaciones de corrupción en el Departamento de Estado bajo Clinton. Los donantes de la fundación Clinton recibieron supuestamente un “trato preferente”.

“Obama no tiene intención de oscurecer la parte final de su presidencia y ‘legado’ por el escándalo que rodea” a Clinton, afirmó un memorando ruso. “Para resolver el problema, el presidente presiona al director del FBI, James Comey, a través de la fiscal general Lynch”. Otro declaró: “Barack Obama sancionó el uso de todas las palancas administrativas para eliminar posibles efectos negativos de la investigación del FBI sobre casos relacionados con la Fundación Clinton y la correspondencia por correo electrónico en el Departamento de Estado”.

Los memos continuaron diciendo que los demócratas estaban seguros de que la historia sería silenciada. “Según [la entonces presidenta de la Convención Nacional Demócrata Debbie] Wasserman-Schultz, el FBI, hasta ahora, no tiene evidencia persuasiva contra Hillary Clinton debido a la eliminación oportuna de datos relevantes de los servidores de correo”, declaró uno. Otro memorando señalaba: “La directora política del personal de Hillary Clinton, Amanda Renteria, recibe regularmente información de la fiscal general Loretta Lynch sobre los planes y las intenciones del FBI”.

Para distraer de sus propios escándalos, “el personal de Clinton, con el apoyo de los servicios especiales, está preparando revelaciones escandalosas sobre las relaciones comerciales entre Trump y la ‘mafia rusa’”, declaró un memorando. El término ruso traducido como “servicios especiales” probablemente se refiera a la CIA o al FBI.

La fuente pronto añadió otro memo ruso, que afirmaba que Clinton había aprobado un plan para “difamar a Donald Trump amplificando el escándalo relacionado con la intrusión de los servicios especiales rusos en el proceso preelectoral para beneficiar al candidato republicano”.

La fuente del FBI luego pasó correos electrónicos supuestamente de Leonard Benardo, director regional para Eurasia en la Open Society Foundation, detallando conversaciones que había tenido con “Julie”, probablemente una referencia a la asesora de política exterior de Clinton, Julianne Smith.

“Julie dice que será un asunto a largo plazo demonizar a Putin y Trump”, afirmó uno. “Más tarde el FBI pondrá más leña al fuego”.

Un correo electrónico posterior entusiasma que esto “debería distraer a la gente de su propio correo electrónico desaparecido, especialmente si el asunto llega al nivel olímpico”.

Los correos electrónicos parecen genuinos, ya que las personas con las que Benardo estuvo en contacto comenzaron a usar los mismos puntos de conversación e incluso un lenguaje idéntico. Esa sola es una perspectiva fascinante sobre cómo la campaña de Clinton difundió su perspectiva a diferentes centros de estudios, que luego la repitieron a los medios.

El FBI decidió no investigar a Lynch (y, por extensión, a ellos mismos) al desestimar la evidencia como no suficientemente confiable. La CIA, sin embargo, la evaluó como “auténtica” y “válida”.

La idea de que en diciembre de 2016 el presidente Obama se encontró de repente con información de inteligencia de que Donald Trump trabajaba con Rusia, y tuvo que apresurarse para responder, ha sido desacreditada una y otra vez. Sin embargo, no hay suficientes personas preguntándose qué significa esto. Obama pudo frustrar a su sucesor y casi logró anular la voluntad del pueblo en esa elección de 2016. Estados Unidos casi perdió su estatus como república constitucional. Pero, ¿dónde está la autoexaminación nacional para entender por qué ocurrió esto y cómo prevenir que vuelva a suceder?

“No se trata simplemente de un problema de un hombre en la cima con un espíritu sin ley”, escribe el redactor jefe de la *Trompeta*, Gerald Flurry, en su libro [Estados Unidos bajo ataque](#). Continúa:

¡Él nunca habría alcanzado las alturas del poder si no fuera por una crisis masiva de transgresión de la ley en toda la nación! Nuestro pueblo está *saturado* de pecados de todo tipo imaginable, ¡y está orgulloso de ello!

Hay consecuencias para ese desafuero. Este es un principio claro que se explica en la Biblia de principio a fin. Por eso Dios nos castiga con una maldición tan devastadora.

La continua exposición de este mal debería conducir al arrepentimiento nacional. Esa es la única manera de hacer que el resurgimiento bajo el presidente Trump sea permanente. El libro del Sr. Flurry [Estados Unidos bajo ataque](#) muestra cómo Dios salvó a Estados Unidos de la tiranía, por qué lo hizo y qué necesita hacer usted al respecto.

Es el día del arancel, de nuevo: el plazo para acordar un nuevo acuerdo comercial con Estados Unidos ha expirado, y se anunciaron nuevas sanciones para aquellas naciones que no lograron asegurar uno a tiempo. Sólo el arancel general del 35% de Canadá entra en vigor hoy; el resto está programado para el 7 de agosto, dejando unos días más para negociar.

El primer ministro canadiense Mark Carney prometió “seguir negociando” para lograr un acuerdo.

El presidente Trump también exigió que los grandes fabricantes de medicamentos bajen los precios para los estadounidenses, causando caídas en los precios de las acciones en países con grandes industrias farmacéuticas.

“El anuncio confirma que la administración está decidida a aplicar tasas arancelarias generalmente más altas”, dijo Andrew Wilson, subsecretario general de la Cámara de Comercio Internacional. Él ve hoy como el fin de “TACO” (Trump Always Chickens Out [Trump siempre se echa atrás]).

Algunos beneficios pueden venir de estos aranceles. Muchos países han estado aprovechándose de Estados Unidos. Pero la profecía bíblica también muestra al mundo uniéndose contra EE UU en comercio. Espere que los aranceles aceleren eso.

EN OTRAS NOTICIAS

Las Fuerzas Armadas alemanas registran un aumento significativo en reclutas: al 21 de julio, aproximadamente 183.100 soldados estaban en servicio, 2.000 más que hace un año. El servicio militar voluntario creció un 15% a 11.350, y los reclutamientos aumentaron un 28% a 13.750. Las solicitudes de empleo civil también aumentaron un 31%. Este aumento refleja un creciente interés en la Bundeswehr en medio de un renovado enfoque militar y una fuerte publicidad. Alemania tiene como objetivo expandir sus fuerzas activas a 260.000 para principios de la década de 2030. Si los números de voluntarios no son suficientes, el servicio obligatorio podría regresar para 2027. Alemania está cada vez más orientada militarmente, algo que parecía impensable hace sólo unas décadas.

Un nuevo nombre para bebés está ganando popularidad rápidamente en Gran Bretaña: “Yahya”. Subió 33 lugares en la clasificación desde 2023 para convertirse en el nombre más popular para niños en el Reino Unido en el puesto 93, el mayor ascenso de cualquier nombre. Aparentemente hay padres tan inspirados por Yahya Sinwar, el “Carnicero de Jan Yunis” y arquitecto de la masacre del 7 de octubre, que llamaron a sus hijos como él. ¿El nombre de niño más popular en general? Muhammad. Como escribimos en nuestra edición impresa de enero de 2024, todo esto es sintomático de cómo, en lo que

respecta al islam radical, "[Londres ha caído](#)".